

Ceremonia se efectuará el próximo jueves 28

Escritora ovallina lanza primer libro de poemas

La venta de la obra irá totalmente en beneficio de las niñas de la Casa de Acogida Micaela Campos.

En un evento social que promete ser recordado por mucho tiempo la poesía ovallina Rosa Espinoza lanzará su primer libro, que llevará el título de "Espacios de Libertad". La ceremonia de presentación en sociedad de la obra se realizará el próximo jueves 28 de junio a las 19 horas en el Club Social de Ovalle, y contará con la presencia de destacadas personalidades locales.

La escritora señaló a El Ovalino que los dineros recaudados por la venta del libro será destinada totalmente a la Casa de Acogida Micaela Campos, de la cual Rosa Espinoza es directora desde hace tres años. "Llevo poemas para ellas

también", señaló la escritora, refiriéndose a las 15 niñas atendidas en la Casa de Acogida.

"Escríbí durante muchos años y ahora me decidí a lanzar este libro.

Va a ser el primero, de una serie de muchos más, espero. La idea mía era hacerlo para regalarlo, esa era la idea primaria porque yo quería darle el gusto de escribir mi libro, pero como en la Casa de Acogida tenemos tantos problemas económicos, mejor es venderlo en beneficio del hogar", agrega la poeta, que el año pasado obtuvo el primer lugar en la celebración del Día de la Mujer, con el poema Quijote en versión femenina.

PRIMER LIBRO

Acerca de la inspiración que la llevó a escribir su primer libro de poesías, la escritora asegura que, "son poemas para adultos, hablan del amor, del desamor, de las comidas, es un libro con poemas bien variados, con historias reales".

El libro, que fue impreso en la ciudad de Ovalle, cuenta con ilustraciones alusivas al contenido de los poemas. "Los dibujos son de Fabián Muñoz—afirma la autora— que es un joven autodidacta, que tiene 20 años. El también tiene sus expectativas con respecto a esto porque él quiere darse a conocer en su técnica, ya que no ha tenido oportunidades de seguir estudiando".

La escritora invita desde ya a todas las personas interesadas en



La poetisa ovallina Rosa Espinoza presenta la próxima semana en sociedad su primer libro, "Espacios de Libertad".

la literatura a asistir al lanzamiento, que conta-

rá con presentaciones de artistas locales entre los que destaca una

Butucada, bailarines de Tango, una Tuna, y declamaciones de poemas incluidos en el libro.

El lanzamiento cuenta con auspicio del Club Social de Ovalle, y de un gran número de personas que apoyan la literatura local. Para la impresión del libro la autora contó con el apoyo de empresas Dabed, que financió parte del trabajo.

Escritora ovallina lanza primer libro de poemas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora ovallina lanza primer libro de poemas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile